



Comité Départemental d'Action Laïque du Puy de Dôme (CDAL 63)

Communiqué de presse

Nous apprenons qu'actuellement des activistes sous appellation « JRE 2014 » tractent et créent l'émotion devant certaines écoles de notre pays. Notre département ne fait pas exception.

Ces groupuscules prennent comme prétexte le dispositif expérimental «ABCD de l'égalité» qui serait, selon eux, un moyen de faire la promotion de l'homosexualité à l'école.

Cet amalgame sans fondement jette le trouble chez certains parents d'élèves et provoque une agitation qui déstabilise l'École publique.

Propager de telles fausses informations peut s'avérer potentiellement dangereux pour les écoles concernées et pour les enseignants qui sont en première ligne face aux réactions épidémiques de certains parents.

Pour les parents d'élèves impliqués dans « ce combat », il s'agit de déscolariser leur(s) enfant(s) une fois par mois. Il y a un risque élevé que ces militants poursuivent leurs actions. Ils manifestent l'intention d'agir dans le temps et devant le plus grand nombre possible d'écoles.

Le Comité Départemental d'Action Laïque 63 s'oppose à cette propagande nauséabonde qui détourne la laïcité au profit de l'intolérance, de l'obscurantisme et de la désinformation.

Il appelle les personnels et les parents à la plus grande vigilance face à ces tentatives d'intoxication.

Le CDAL 63 réaffirme son attachement aux valeurs républicaines, seules garantes d'une éducation à la mixité et à l'égalité. Il demande à l'Administration de l'Éducation Nationale de prendre toutes les mesures indispensables pour remédier à ces agressions contre l'École de la République.